
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生の文理選択について、リクルートマーケティングパートナーズの屋敷喜美子

様に講演をしていただきました。知っていることからしか選べないのだから、自ら調

べて知識を増やすことや、安易な選択をせず、将来を見据えた選択をすることなどを

話していただきました。 

１年生は、来年度に向けてこれから実際に文理の選択をしていきます。今日の講演

を参考によく考えて、自分の将来にとって適切な選択をしてもらいたいと思います。 

「自分のこと、将来のことをよく考えて、慎重に選択をしよう！」 

がんばれ美高生！！ 

１年生文理・科目選択講演      ６月７日

（水）  

講演会の様子 

 


